

Michelle Francis-Denny – Bird Construction
Manager- Indigenous Relations and Community Engagement, East

Michelle Francis-Denny serves as the Manager of Indigenous Relations and Community Engagement for Bird Construction, where she is instrumental in operationalizing Bird's Indigenous Engagement Policy within and beyond Mi'kma'ki. Her role involves cross-functional support to project teams, ensuring that engagement strategies are effectively implemented and aligned with both company values and community needs. Michelle is an active member of Pictou Landing First Nation and has a rich lived experience working within Mi'kmaw communities and organizations for more than 20 years. She has a background in Community employment, training, and community development. She has valuable experience working within urban and rural Indigenous spaces. Michelle has also achieved an MBA in Indigenous Business Leadership from Simon Fraser University and is a member of various technical and advisory committees. She is passionate about Call to Action #92, Economic reconciliation. Creating spaces and meaningful opportunities between communities and Industry is the foundation of her work.

Michelle Francis-Denny – Bird Construction
Directrice, Relations avec les autochtones et engagement communautaire, Est

Michelle Francis-Denny est responsable des relations avec les autochtones et chargée de l'engagement communautaire chez Bird Construction. Elle a joué un rôle essentiel dans la mise en œuvre de la politique de mobilisation des autochtones en Mi'kma'ki et au-delà. Elle offre, dans le cadre de ses fonctions, un soutien interfonctionnel aux équipes de projet afin de garantir une exécution efficace des stratégies d'engagement alignées sur les valeurs de communauté et les besoins de la communauté. Michelle est une membre active de Pictou Landing First Nation. Elle possède également un riche vécu avec plus de 20 ans de travail au sein de communautés et d'organisation Mi'kmaq. L'emploi et la formation communautaire ainsi que le développement communautaire sont des domaines dans lesquels elle a travaillé. Elle peut compter sur une riche expérience professionnelle dans les espaces autochtones urbains et ruraux. Michelle détient une maîtrise en leadership d'entreprise autochtone de l'université Simon Fraser. Elle siège également dans plusieurs comités techniques et consultatifs. Elle est aussi une ardente défenseuse de l'appel à l'action n° 92, Réconciliation économique. La création d'espaces et de possibilités valorisantes entre les communautés et les entreprises constitue la base de son travail.